



Archives publiques du Canada

Les principales personnalités assistant à la cérémonie du 1er avril à Ottawa. De g. à d.: Louis St. Laurent, Premier ministre du Canada; le vicomte Alexander of Tunis, gouverneur général du Canada; Gordon Bradley et W. L. Mackenzie King.

St. Laurent. Cependant, l'union véritable, l'union des esprits et des cœurs, s'est réalisée au cours de la dernière guerre monstrueuse où Canadiens et Terre-Neuviens ont été si étroitement associés . . . Terre-Neuve se trouve au cœur même de la communauté de l'Atlantique Nord. L'ensemble du Canada occupe une portion importante de cette région. Les nations qui la partagent seront davantage en sécurité dans la nouvelle association de l'Atlantique Nord. De la même façon, le Canada et Terre-Neuve, liés l'un à l'autre par l'union fédérale, jouiront d'une plus grande sécurité.» Après avoir signalé les grandes possibilités du Canada, il ajouta ce qui suit: «La population de Terre-Neuve, qui a accédé aujourd'hui à la citoyenneté canadienne, partagera avec le reste de la population canadienne le travail et la prospérité de notre pays. Ensemble, selon la volonté de Dieu et confiants en notre avenir, nous tenterons d'ériger un pays plus vaste et meilleur.»

Louant les qualités de la population terre-neuvienne, il cita